



PRESENTACIÓN

La sociedad de hoy día es cada vez más diversa en todos los aspectos, y cómo no, también en lo referente a los postres, teniendo en cuenta la cantidad de necesidades dietéticas que hay. Por ello, y para atender a esa necesidad de la falta de una pastelería que cumpla con la gran variedad de estilos de vida y necesidades dietéticas, que también sea apta para veganos, diabéticos y vegetarianos nace “DIAGANA BAKERY”.

“DIAGANA BAKERY” somos una pastelería vegetariana, vegana y diabética, que se crea para satisfacer las necesidades de las personas con dificultades para consumir este tipo de productos, que en un principio son poco saludables, pero desde DIAGANA BAKERY haremos que éstos dejen de serlo.

El nombre de “DIAGANA BAKERY”, viene del cliente al que nos vamos a dirigir y al tipo de negocio que ofrecemos, con el juego de las sílabas de **diabética**, **vegana** y **vegetariana**. Aun así, todo el mundo está invitado a degustar nuestros maravillosos postres.

Nuestro logo es una porción de tarta en un fondo verde, ya que es el color que representa veganos, vegetarianos.... Además, este logo se encuentra dentro de un círculo para que sea más llamativo al público, ya que transmite estabilidad y durabilidad.

